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Barcelona, 8 de agosto de 1967 

uerido amigo, 

Le env!o el esquema sobre la Exposic16n de ina propuesta 
para el invier.no pr6ximo, que se aonsider6 v~l1do hasta las 
pr6ximas reuniones de sept1embre. 

En la t1ltima reuni6n que tuvimoa el viernea 28 de Jul1o no 
se trataron los aspeatoa que se derivan de esta exposic16n 
como era el de una posible aolaboraa16n apn las Industries 
por medio de una nAsesor!a" etc., porque se eonaid•raban 
posteriores al planteo de la Expos1e16n. 

Sobre el asunto del pago de Beoas por parte del co,e~io de 
Arquiteatos, nos diJo J. Emilio Hern~nde? que lo hab!a 
oonsultado y que no entraba dentro de lo que 1nteresa al 
cole gi o. 

Le aoompaño, también, un tolleto de Eina que se termin6 
la semana pasada, en él ~alta, por error,el nombre de 
Lelis fJarqués en la lista de protesorea. 

La Eseuela oontinda abierta los jueves para los alumnes 
que estdn eolaborando,dirigidos por ~rez ~nchez y 
1. A. Blanch, en la conteoo16n de un archivo tue informa~ 
sobre la situaci6n de nuestra industria. 

Hasta pronto. Un saludo muy cordial. 


